

# Apretada agenda cumplió diputado Beltrán en cinco comunas de Malleco

**Sostuvo reuniones con autoridades, dirigentes vecinales, clubes de adultos mayores, trabajadores y comunidades educativas.**

Para darle fiel cumplimiento a su compromiso de estar siempre en terreno, durante su última semana distrital el diputado por el Distrito 22, Juan Carlos Beltrán Silva cumplió una apretada agenda que lo llevó por cinco comunas de Malleco: Purén, Collipulli, Victoria, Curacautín y Ercilla, en donde se reunió con autoridades, dirigentes vecinales, clubes de adultos mayores, trabajadores y comunidades educativas.

En Purén se reunió con el alcalde Frann Barbieri, para un saludo protocolar, tras lo cual estuvo con los vecinos de la Junta Leonora Latorre, liderados por Nuvia Conejeros, con el objetivo de apoyar el proyecto de su sede para la junta de vecinos.

Posteriormente sostuvo un encuentro con Claudio Ríos Matus representante legal de Riga Consultores y con la Agrupación Mercado Campesino presidida por Sandra Campos, que ejecutan el Programa de Desarrollo Territo-

rial Indígena (PDTI) en las comunas de Curacautín y Purén, ocasión en la que los acompañó a la Comunidad Domingo Paillao, en donde desarrollaron sus actividades, pues están preparando la segunda versión de la Feria Mercado Campesino para el mes de noviembre.

También en Purén se reunió con la Agrupación Social Familias Damnificadas lideradas por María Valenzuela, quienes le plantearon que aún no les pagan sus subsidios de arriendo por los incendios de 2023, tras lo cual visitó el Hogar de Ancianos Ruka Peñi, dirigido por Olga Vallejos, luego de lo cual se encontró con el director (s) del Hospital de Purén, Mauricio Flores, para conversar sobre las gestiones necesarias para consolidar la Unidad de Diálisis de Purén.

También estuvo con la directiva del Centro de Estudiantes del Liceo María Aurora Guíñez, con quienes conversó en torno a sus necesidades.

En Collipulli, el diputado

Beltrán estuvo presente en la exposición de la Cuenta Pública del año 2024 del alcalde Manuel Macaya y luego entregó un reconocimiento, por el Día del Trabajador a Ema Laura Salazar Verdugo por sus 31 años de servicio como garzona de la Hostería El Paleta.

En la comuna de Curacautín, el diputado Beltrán visitó la Escuela Santa Ema de Curacautín, específicamente a los 24 alumnos de 6°, 7° y 8° básico con la profesora Myriam Quinchao; luego se reunió con Antonia Carrillo y Macarena Cortes de la Agrupación Entre Polleras y Espuelas, para conocer de primera mano a la agrupación y ver en qué proyectos necesitan apoyo.

Asimismo sostuvo un encuentro con la Agrupación de Emprendedoras de Curacautín, presidida por Rosa Sepúlveda, quien acompañada por la secretaria Uslalia Lagos y la tesorera Dedemia Meriño, le plantearon sus necesidades.

Ya en Victoria, su representante estuvo presente en una reunión con autoridades regionales y provinciales para tomar conocimiento del lanzamiento del Plan Invierno MOP 2025 de la Dirección de



Vialidad Provincia de Malleco y en esa comuna también entró un reconocimiento, por el Día del Trabajador, a Oscar Acuña Navarrete tras sus 20 años de servicio en la estación de servicio Copec Victoria y estuvo en una reunión ampliada de los vecinos del sector Las Piedras.

En Ercilla, el Parlamentario Mallequino sostuvo un encuentro con los integrantes del Club de Adultos Mayores Renacer, presidido por Marina Castro y finalmente se trasladó a Temuco para acompañar al general (CAR) Patricio Yáñez Nahuelhualque, jefe Zona

de Carabineros Araucanía, en la ceremonia cívico militar, por el 98° aniversario de la institución de las carabinas cruzadas.

Tras completar su periplo, Juan Carlos Beltrán manifestó que "agradezco profundamente a todos los vecinos, autoridades, dirigentes sociales, estudiantes y adultos mayores que me recibieron; cada vez que visito las comunas de mi Distrito siento el cariño y el apoyo de mis vecinos y por eso estoy muy agradecido y siempre estaré dispuesto a apoyarlos en lo que sea necesario."